

Le Cafetier – Vu pour vous – « Partez pour le Rallye du Chocolat ! » - 30 septembre 2016

Partez pour le Rallye du Chocolat!

Le Rallye du Chocolat de Genève se tiendra samedi 1er octobre à l'occasion de la Journée Mondiale du Cacao et du Chocolat. Munis d'un passeport de Choc', les gourmets sont invités à se promener en ville et à pousser les portes de 12 chocolateries genevoises. À chaque escale, les gourmands pourront déguster les créations chocolatées spécialement réalisées pour cette journée, en recueillant les indices pour reconstituer la phrase mystère et participent au jeu-concours. Un tirage au sort parmi le public départagera les gagnants qui recevront des cadeaux chocolatés ainsi que le diplôme convoité de «ChoConnaisseurs». Les fins becs du public éliront leurs chocolatiers préférés, tandis qu'un jury d'experts décernera le Prix du Jury au meilleur chocolatier du Rallye.

N.B.

www.salondeschocolatiers.com